
Beschluss: 

 

Die antragstellende Fraktion erklärt den Antrag für erledigt, in Kenntnis der Zusage der Verwaltung, 

dass das Amt für Wirtschaftsförderung sich mit den Eigentümern der Verteilerkästen in externer 

Zuständigkeit in Verbindung setzen und über das Ergebnis im Haupt- und Finanzausschuss 

unterrichten wird. Zudem greift die Kulturdezernentin die Thematik im Kulturausschuss als Projekt 

auf. 

 


